

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 8. Oktober 2021

Verleihung des Hessischen Verdienstordens an Karl-Christian Schelzke

Im Rahmen der Mitgliederversammlung 2021 des Hessischen Städte- und Gemeindebundes in Bad Nauheim verlieh Ministerpräsident Volker Bouffier den Hessischen Verdienstorden an den Geschäftsführer des Hessischen Städte und Gemeindebundes a.D. sowie Bürgermeister der Stadt Mühlheim am Main a.D. Karl-Christian Schelzke.

Ministerpräsident Bouffier, das Präsidium und die Geschäftsführung des HSGB gratulierten ebenso wie die Stadt Mühlheim am Main sehr herzlich zu der hohen Ehrung.

Der studierte Rechts- und Politikwissenschaftler war vor seiner Wahl zum Bürgermeister der Stadt Mühlheim 1991 sowohl als Strafverteidiger, Staatsanwalt und Referatsleiter im Hessischen Ministerium der Justiz und Oberstaatsanwalt tätig.



Die Anregung zur Verleihung des Hessischen Verdienstordens stammt auf Grund dieses vielfältigen Wirkens aus der Mühlheimer Bürgerschaft bzw. des Ehrenamts. Die Ehrenbürgerin Elisabeth Gilmer-Kaiser hatte diese besondere Ehrung gemeinsam mit vielen weiteren Protagonisten aus der Mühlheimer Kultur- und Vereinswelt vorgeschlagen.

Bürgermeister Daniel Tybussek würdigte sein immer vorbildhaftes Verhalten, sein stetes außergewöhnliches Engagement und sein Wirken sowohl als Bürgermeister aber auch in den verschiedensten Ehrenämtern in unserer Stadt, das an vielen Stellen bis heute prägend und sichtbar ist.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de